



## **YES!-Team des Goethe-Gymnasiums**

**zu Besuch in der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie**

**12. Januar 2023**

Die Schülerinnen und Schüler unserer Schule, welche am Wissenschaftswettbewerb ***Young Economic Summit*** im Schuljahr 2021/22 teilnahmen und das **Regionalfinale Deutschland-Ost** gewonnen haben, wurden von Herrn **Staatssekretär Slotty** bei einem feierlichen Empfang im Hause der **Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie** für ihre Leistungen und ihren Erfolg in dem wissenschaftlichen Projekt unter dem Thema [Multikulturelles Zusammenleben – Wie kann interkulturelle Kommunikation in der Schule gefördert werden?](#) in Zusammenarbeit mit einer Wissenschaftlerin des **Wissenschaftszentrums Berlin (WBZ)** gewürdigt.

Das von unserem **YES!-Team** erarbeitete Konzept unter dem Motto ***Communication is Key to Diversity*** soll in Form eines interkulturellen Festivals im Rahmen der diesjährigen Projekttagge realisiert werden. Das **Bundesamt für Migration** hat unserem **YES!-Team** finanzielle Förderung angeboten.

*Text: Dr. Walter Domke – Fachbereichsleiter der Gesellschaftswissenschaften*